SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 2 de diciembre de 2014



EL ECONOMISTA.mx

El cobre lidera atracción de IED en la industria minera

México recibió 7,762 millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED) en la minería de cobre de 1999 al tercer trimestre del 2014, una atracción de recursos mayor que la alcanzada por cualquier otro mineral, incluyendo el oro y la plata. El cobre es uno de los metales más preciados para el desarrollo tecnológico, pues hasta ahora ningún otro material, por sí solo o en aleación, presenta sus propiedades de conductividad térmica o eléctrica con los mismos parámetros. En el mismo periodo analizado, la minería de oro en México atrajo 7,697 millones de dólares de IED; la de plata captó 999 millones de dólares. Al cobre se le usa lo mismo en cableados, tuberías y monedas, que en joyería, adornos de muebles y equipamientos médicos, y hasta en maquillajes y calcetines para diabéticos.

EL UNIVERSAL

"Violencia no afecta a las inversiones"

Lograr el desarrollo y la prosperidad de Chiapas, Guerrero y Oaxaca es una responsabilidad compartida del gobierno, pero también de la iniciativa privada y la sociedad en general, porque mientras no exista desarrollo, los problemas serán recurrentes, expresó el presidente de la Asociación Mexicana de Bancos (AMB), Luis Robles Miaja. "Se requiere tomar medidas serias para que haya desarrollo y prosperidad en esos estados, porque de lo contrario dentro de tres años puede haber otro suceso lamentable", y advirtió también que en esas región se requiere inversión pública productiva e infraestructura, para que luego venga la inversión privada y se generen empleos.

Ø ElFinanciero

No se requiere intervenir el mercado cambiario: SHCP

El mercado cambiario mexicano funciona con liquidez y orden, por lo que no hay necesidad de llevar a cabo una intervención, dijo ayer Luis Videgaray Caso, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). El peso mexicano registró en noviembre una caída mensual de 3.3 por ciento frente al dólar, la más pronunciada desde agosto de 2013, cotizando en su nivel más bajo desde junio de 2012. En entrevista radiofónica, Videgaray dijo que el peso se ha depreciado menos que otras monedas emergentes y que su descenso está relacionado con una caída en los precios del crudo.

SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 2 de diciembre de 2014



SCJN / Tesis y

de noviembre

de 2014

jurisprudencias del 28

MILENIO

Sector automotriz principal generador de divisas: AMIA

La industria automotriz mexicana se consolidó como el generador más importante de divisas para el país, indicó el presidente ejecutivo de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), Eduardo Solís Sánchez. Precisó que los fabricantes de vehículos en México, mantienen su balanza comercial superavitaria, por encima de las remesas, el petróleo y el turismo. Lo anterior, al situarse también en el primer lugar en producción de vehículos en América Latina, al superar a Brasil, que reporta caídas en su producción de alrededor del 16 por ciento. Solís Sánchez señaló que hasta el último reporte sobre la balanza comercial, emitido en agosto pasado, el sector automotriz se consolidó como una de las industrias más importantes en el país.



Dejan sin proteger finanzas de Pemex

Aunque la Secretaría de Hacienda sí protegió las finanzas públicas del País para 2015 con coberturas de precio, las cuentas de Pemex no estarán a salvo de la volatilidad del mercado internacional petrolero. "Se cubrieron la totalidad de los ingresos petroleros de la Federación, mas no los ingresos de Pemex", contestó al respecto la empresa productiva del Estado. Ayer, la mezcla de petróleo mexicano se cotizó en 62.26 dólares por barril, una caída de 7.51 dólares respecto a su última cotización, el miércoles de la semana pasada.

La Razén

La industria inmobiliaria prevé crecer 4 veces con las reformas

La industria inmobiliaria en México, que representa el 35 por ciento del PIB, prevé crecer cuatro veces más en los próximos cinco años, una vez que las nuevas inversiones en el país se consoliden a raíz de las reformas estructurales. Este sector ha registrado en lo que va del año un incremento promedio del 1.5 por ciento mensual de su valor, por lo que para 2020 espera un aumento de alrededor del cinco por ciento. Expertos en bienes raíces indican que las grandes obras que se construirán en México como el aeropuerto, zonas turísticas, áreas petroleras y plantas industriales para sectores como el automotriz, generarán un incremento en la edificación de inmuebles como viviendas y hoteles, principalmente para albergar a los miles de trabajadores que serán contratados para laborar en esos proyectos.

SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 2 de diciembre de 2014



EXCELSIOR

FMI reconoce recuperación de México

El Fondo Monetario Internacional (FMI) precisó que en caso de que México utilice la Línea de Crédito Flexible (LCF), que le renovó por alrededor de 70 mil millones de dólares, el plazo de reembolso es de entre tres y cinco años, y que el monto de los recursos acordados no están sujetos a un límite, además de que dicho monto se determina teniendo en cuenta las circunstancias de cada país. Reconoció que "el crecimiento de México se está recuperando, apoyado por una fuerte demanda externa, y que las políticas macroeconómicas han contribuido a la recuperación y a crear espacios para la aplicación de políticas" .

CONEXPANSION

La caída en el petróleo arrastra al peso mexicano

Las presiones para el peso mexicano van al alza, y especialistas anticipan que podría venderse en más de 14.30 pesos en los bancos en los próximos días debido a la estrepitosa caída en los precios del petróleo. Tan solo en noviembre, el precio de la mezcla mexicana perdió 9.36% y en el primer día de diciembre bajó hasta 62.26 dólares. "Se ve pesimismo por los precios del petróleo, [el tipo de cambio] ha reforzado una mayor sensibilidad a dicho precio y está en línea con la baja del índice estadounidense S&P 500", comentó el gerente de estrategia de tipo de cambio de Casa de Bolsa Banorte-Ixe, Juan Carlos Alderete.



Construcción nuevo AICM en etapa de planeación y diseño

La Dirección General del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México, de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, informa que con relación al Nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México "Benito Juárez" a la fecha no se ha emitido convocatoria alguna para la construcción de edificios o pistas de despegue y aterrizaje, dado que el proceso se encuentra en la etapa de planeación y diseño. En ese sentido reitera que aún no inicia el proceso de selección de empresas para la construcción de la nueva terminal aeroportuaria, la cual en su momento se llevará a cabo con absoluta transparencia y estricto apego a la legislación vigente.





Martes 2 de diciembre de 2014





Gobierno federal promedia 30 mil mdd en IED

En estos dos primeros años de administración, el gobierno federal alcanzó la meta de promediar 30 mil millones de dólares por concepto de Inversión Extranjera Directa (IED), aseguró el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal. "En estos dos años hay un promedio de 30 mil millones de dólares por año (de IED), que es el objetivo de este sexenio: subir la plataforma de 20 mil millones a un mínimo promedio de 30 mil millones. "Ya lo estamos materializando en estos primeros dos años de gobierno", aseguró el funcionario durante una gira de trabajo por el estado de Puebla.



Envía EPN al Congreso iniciativa para Mando Único

omo parte de las 10 acciones para mejorar la seguridad, la justicia y el Estado de Derecho, el Presidente Enrique Peña Nieto envió al Senado de la República una iniciativa para reformar siete artículos de la Constitución. El proyecto de decreto propone la creación del Mando Único Policial. Desaparecerán las mil 800 policías municipales y creará 32 mandos únicos estatales. Homologará criterios de contratación, capacitación, operación, remuneración y evaluación. Los municipios estarán obligados a contribuir con sus recursos al mantenimiento de las policías estatales. La reforma contempla un apartado que refiere la obligación de las instituciones policiales de las entidades de actuar bajo el mando de las instituciones federales en casos que determine la ley.





Frente frío 16 ocasionará temperaturas de hasta -10 grados

El frente frío número 16 y su masa de aire provocarán temperaturas de hasta menos 10 grados centígrados sobre algunas entidades del norte y noreste del país, advirtió el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). En su más reciente reporte, el organismo indicó que ese sistema frontal se extenderá este martes en los estados del norte y noreste del territorio nacional, por lo que ocasionará potencial de lluvias menores a 25 milímetros en Nuevo León y Tamaulipas. Mientras que el aire frío asociado originará bajas temperaturas durante la mañana y la noche en las regiones del norte y noreste de la República, así como vientos de hasta 40 kilómetros por hora en el noroeste del Golfo de México.